

Antrag Nr. 13-F-33-0043

CDU und SPD

Betreff:

Sachstandsbericht Gespräche zwischen Magistrat und Wiesbaden Phantoms
Dringlichkeitsantrag der Fraktionen CDU und SPD vom 06.05.2013

Antragstext:

Der Presse war zu entnehmen, dass der Magistrat Gespräche mit dem Vorstand der Wiesbaden Phantoms bezüglich der weiteren Verwendung des Stadtwappens sowie unterstützender Maßnahmen hinsichtlich der finanziellen Problematik des Vereins geführt hatte.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, soweit als möglich, zu berichten, wie sich die derzeitige finanzielle Situation des Vereins darstellt und welche Auswirkungen das auf die Fortführung des Sportbetriebs im Senioren- wie auch im Jugendbereich haben könnte. Der Magistrat möge weiterhin berichten, welche rechtlichen Einschränkungen es bei der Nutzung öffentlicher Wappen gibt und unter welchen Umständen eine Nutzung von Dritten erlaubt ist.

Wiesbaden, 08.05.2013

Rainer Pfeifer
Fachsprecher Freizeit und Sport
(CDU-Fraktion)

Michael David
Fachsprecher Freizeit und Sport
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsassistent

Marc Kneiper
Fraktionsassistent